



## 以上児だよい

2025.6.30 あさひがおかほいくえん

日に日に暑さが増していますが、子ども達は元気いっぱい汗をかき、笑顔で遊んでいます。これから、夏本番になっていきますが、暑さに負けないように、体調管理をしっかり行いながら過ごしたいと思います。又、もうすぐ水遊びも始まりますので、水分補給や休憩もとりながら、夏ならではの遊びを存分に楽しみたいと思います。



- 2日（水）英会話教室、食育
- 7日（月）体育教室
- 8日（火）七夕まつり・誕生会
- 9日（水）尿検査①、食育
- 10日（木）尿検査②、英会話教室

- 15日（火）体育あそび体験(10:00~11:00、年長、年中児)
- 16日（水）尿検査③、食育
- 23日（水）避難訓練(火災)、食育
- 24日（木）英会話教室



- けいすけくん (5さい)
- ひかりちゃん (4さい)
- きこちゃん (4さい)
- つむぎちゃん (5さい)

## ●○●そらぐみ●○●

5月中旬より取り組んできた運動会の練習では、お遊戯・玉入れ・かけっこを頑張る中で、お遊戯が特に楽しいようで「早く踊ろう！」と毎日、元気な声が子ども達から聞こえていました。お遊戯では、ジャンプのタイミングを合わせたり、自分達で作ったマラカスを手に持ち、綺麗な音を響かせながら踊り、玉入れでは、子ども達なりに考えて、どのように投げると入るのかを何度も何度も挑戦する姿が可愛く、日々の成長を実感しました。本番では、子ども達全員が練習の成果を存分に発揮することができたようです。たくさんの応援ありがとうございました。



## ○●○おおぞらぐみ○●○

運動会へ向けて毎日の練習を頑張る中、今年は、初めてのパラバルーンや親子競技での大玉転がしに挑戦しました。パラバルーンを知らない子がほとんどで、始める前から興味津々で、初めはなかなか息が合わずバラバラでしたが、練習を重ねていく内に全員の息もぴったり合い、とても上手になりました。また、大玉転がしでは、練習の時からとても上手に出来、家族の誰と一緒にするか等、子ども達で話す姿も見られました。集団演技を通してみんなで力を合わせて出来た時の達成感を味わうことが出来たと思います。たくさんの応援ありがとうございました。



## ●○●たいようぐみ●○●

運動会に向けて 4月中旬から練習を始めてきた子ども達は、「今日も面浮立する？」「家でも座り方練習してきたよ」「かけっこしよう」等と意欲的な姿が沢山見られ、楽しみながら練習を進めてきました。特に面浮立では、最初の構えが難しく、体がふらついてしまう子もいましたが練習を重ねていく内にしっかりと座れるようになり、自信を持って踊ることが出来るようになりました。又、他の競技も一人一人が協力して取り組み、達成感を味わっているように感じました。沢山の温かい応援を頂き、ありがとうございました。

